

FOLLOW UP

In der Folge beobachten wir nach Rückkehr des Kindes in die Familie oder anderer Institutionen den weiteren Werdegang. So können wir die Verhältnisse, in denen das Kind jetzt lebt, jederzeit beurteilen.

Im Falle von Kindern, die von zuhause weggelaufen sind, sammeln wir möglichst viele Informationen über ihre Familien.

Wir prüfen so genau, ob sie in der Lage sind, die Situation zu bewältigen oder ob es Tendenzen für eine Wiederholung der Geschehnisse gibt.



NETZWERK ÖRTLICHER UND OFFIZIELLER EINRICHTUNGEN

Derzeit fehlt es **Aanchal** an formaler Infrastruktur, um Straßenkinder zu rehabilitieren. Deshalb streben wir die Zusammenarbeit mit gleichgesinnten gemeinnützigen Einrichtungen und Institutionen an, um diesen Prozess zu beschleunigen.



Wenn bei uns ein Kind ankommt, erledigen wir die Formalitäten bei der zuständigen Wache der General Railway Police.

Unter normalen Umständen kommt es noch am gleichen Tag zur Zusammenführung der Familie. Gibt es in diesem Prozess eine Verzögerung, dann suchen wir mit Hilfe der offiziellen Behörden, eine Möglichkeit, das Kind vorübergehend in einem Kinder- oder Obdachlosenheim unterzubringen.

In ähnlicher Weise nutzen wir die Infrastruktur und die Einflüsse von gemeinnützigen Einrichtungen, um den Bedürfnissen der Kinder, die unsere Hilfe benötigen, Rechnung zu tragen.